

Communiqué de Presse

Philippe Kaltenbach
Sénateur des Hauts-de-Seine

Le 20 juin 2014

Philippe Kaltenbach se félicite du maintien de la dotation horaire globale du lycée Jacques Monod

Philippe Kaltenbach, sénateur des Hauts-de-Seine, se félicite de la **décision prise par le DSEN des Hauts-de-Seine, de redonner 30 heures postes pour le fonctionnement du lycée Jacques Monod de Clamart, pour l'année 2014/2015.**

Il déclare : « *La baisse prévue de la dotation horaire globale pour le Lycée Monod était très importante et aurait eu comme conséquence le fonctionnement a minima de cet établissement. L'ensemble du travail fourni depuis plusieurs années par les équipes pédagogiques aurait été remis en cause.* »

Il ajoute : « *Mobilisé aux côtés des enseignants et des parents d'élèves, j'avais écrit au Ministre de l'Education nationale en ce sens, d'abord à Vincent Peillon les 11 et 25 février puis à Benoît Hamon le 13 mai dernier, afin que nous puissions apporter des réponses satisfaisantes aux inquiétudes des familles et du corps professoral. Le gouvernement s'était alors engagé à revoir la dotation en juin.* »

Il conclut : « *Je me félicite donc de cette bonne nouvelle. La dotation horaire globale envisagée était de 1453,50 heures pour la rentrée prochaine. Elle sera finalement de 1483,50 heures, ce qui demeure stable. C'était nécessaire, d'autant plus que le nombre d'élèves scolarisés continuera de progresser à la rentrée prochaine.* »

Contact presse : Pierre Mareau / Alicia Botti (06.46.35.15.91 / 06.20.63.01.75 / 01.42.34.27.84)